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  議  事  録 

１ 日時 

  令和５年１月１９日（木） 

  午後２時３０分～午後２時５４分 

 

２ 会場 

  和歌山市役所 １１階 教育委員室 

 

３ 出席者 

  【教育長及び委員】 

    教育長  阿形 博司 

    委員   藤本 禎男 

    委員   森﨑 陽子 

委員   波床 昌則 

委員   石元 和代 

  【事務局職員】 

教育局長        天野 忠和    教育学習部長      河嶋 健 

学校教育部長      岡本 友尊    教育政策課長      腰前 敏典 

生涯学習課長      松下 行男    青少年課長       鷲山 宏和 

読書活動推進課長    井上 豊英    学校教育課長      前北 博文 

保健給食管理課長    福井 博之    学校支援課副課長    竹内 圭 

学校教育課専門教育監補  堀ノ内 里衣   教育政策課総務政策班長 土井 康成    

教育政策課企画員    久保 映子 

 

４ 開会宣示 

  阿形教育長が、開会を宣示。 

 

５ 新任教育委員について 

  ではまず初めに、新任教育委員の紹介をします。令和４年１２月２７日付けで打田雅子

氏の任期が満了しました。それによる教育委員の退任に伴って、令和４年１２月２８日付

けでその後任として教育委員に任命された石元和代さんです。本日が任命されて初の教育

委員会会議への出席となります。石元委員、一言お願いしたいと思いますので、よろしく

お願いします。 

  

（石元委員挨拶） 

 

６ 議事録 
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  １２月教育委員会定例会の議事録を承認。 

 

７ 署名委員指名 

  署名委員に藤本委員を指名。 

 

８ 報告及び議案 

阿形教育長 

本日は、報告が１件、議案が３議案となっています。 

議案第２９号及び第３０号については、会議規則第５条第２号に当たるもので、秘密会が

適当だと思いますが、いかがでしょうか。 

委員一同 

異議なし。 

阿形教育長 

異議なしと認めて、議案第２９号及び第３０号については、秘密会とします。 

 

報告第１０号  １２月定例市議会について 

阿形教育長 

それでは、まず初めに、報告第１０号「１２月定例市議会について」の説明をお願いしま

す。 

河嶋教育学習部長 

それでは、報告第１０号、１２月定例市議会についての概要を報告させていただきます。 

市議会１２月定例会は、令和４年１２月２日金曜日から同年１２月２２日木曜日まで、会

期２１日間で開かれました。１２月６日から同月１２日までの間に一般質問が行われ、１８

名の議員が質問されました。教育委員会に関連して、９名の議員から少子化対策、学童保

育、大学生への生活支援と給付型奨学金、就学前児童の環境整備、統一協会問題のその後、

教職員の働き方改革、学校教育における読書のあり方、学校給食、通級指導学級及び自転車

の活用推進に関する質問がありました。一般質問の要旨並びに市長、副市長、教育長及び教

育局長の答弁については、前もって資料として送付させていただいておりますので、ここで

の説明は省略させていただきます。 

１２月１５日木曜日に開かれた経済文教委員会では、令和４年度和歌山市一般会計補正予

算（第７号）、同補正予算（第８号）及び和歌山市立青少年国際交流センターに係る指定管

理者の指定について、ご審議いただきました。令和４年度和歌山市一般会計補正予算（第７

号）の内容は、２件の債務負担行為の補正で、青少年国際交流センターの運営に係る費用を

令和５年度から令和９年度まで、和歌山市民図書館及びコミュニティセンター図書室の運営

に必要な費用に係る債務負担行為を令和５年度から令和１０年度まで設定するものです。同

補正（第８号）における増額補正の内容は、子育て世帯への経済的支援及び学校給食の安定

的な供給のため、小学校の３学期分の給食費を無償化することに要する経費の計上です。 
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和歌山市立青少年国際交流センターに係る指定管理者の指定は、先ほどご説明いたしまし

た、同センターの債務負担行為の補正と関連するものでございまして、同センターの指定管

理者を「加太まちづくりグループ」に指定し、指定期間を令和５年４月１日から令和１０年

３月３１日とする内容です。 

審議の結果、全ての議案は可決されました。 

また、総務委員会における審議案件ではありますが、教育委員会事務局職員の給与を含

む、和歌山市人事委員会からの職員の給与等に関する報告及び勧告に基づく職員の給与の改

定を内容とする人件費の増額補正についても可決されております。 

また、この日の経済文教委員会では３件の報告を行いました。附属機関の会議の開催に関

して２件、それとコミュニティセンター関係の進捗状況についての報告をいたしました。以

上が、１２月定例市議会の概要でございます。 

阿形教育長 

  ありがとうございます。 

事前に答弁書等はお配りしておりまして、あと常任委員会の経済文教委員会のことを報告

させていただきました。 

何かご質問等ございませんか。 

特にないでしょうか。 

 

議案第２８号  和歌山市社会福祉審議会委員の推薦について 

阿形教育長 

それではこれより議事に入ります。 

まずは、議案第２８号「和歌山市社会福祉審議会委員の推薦について」の説明をお願いし

ます。 

腰前教育政策課長 

それでは、議案第２８号、和歌山市社会福祉審議会委員の推薦についてご説明いたしま

す。議案資料の２ページをご覧ください。前教育委員打田雅子氏の教育委員の任期満了によ

る令和４年１２月２７日での退任に伴い、和歌山市社会福祉審議会委員を退任されたことか

ら、同氏の後任者の推薦を求める市長から教育長への依頼文でございます。議案資料３ペー

ジをご覧ください。和歌山市社会福祉審議会専門分科会委員の打田雅子氏退任時の名簿で

す。同氏が所属していた分科会が、３ページ一番上の民生委員の適否の審査を担当する民生

委員審査専門分科会で、その後任となるため推薦される方についても、この分科会に所属す

ることになります。議案資料１ページのとおり、事務局案といたしましては、打田前教育委

員の後任の石元教育委員にこの和歌山市社会福祉審議会委員をお願いできないかと考えてお

ります。説明は以上です。ご審議の程、よろしくお願いいたします。 

阿形教育長 

ありがとうございます。ただいま腰前課長から説明ございましたけども、何かご質問等ご

ざいませんか。 
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ないようですので、それでは、ただいまの議案第２８号について採決を行います。 

原案どおり承認してよろしいでしょうか。 

委員一同 

はい。 

阿形教育長 

それでは、原案どおり承認します。 

石元委員よろしくお願いします。 

 続いて、秘密会となりますが、秘密会に入る前に「その他」で何かありませんか。 

 

９ その他 

腰前教育政策課長 

次回の教育委員会の日程について、報告させていただきます。 

次回の教育委員会定例会は、令和５年２月９日（木）午後１時３０分から教育委員室で開

催いたしますので、よろしくお願いいたします。 

阿形教育長 

次回は来月の９日木曜日、時間は午後１時３０分です。よろしくお願いします。 

他に何かございませんか。 

ないようですので、秘密会に入りたいと思います。 

傍聴人の方は申し訳ございませんが、ご退出をお願いいたします。 

 

１０ 非公開事案 

―以下『』部分については非公開とする― 

議案第２９号  令和４年度和歌山市児童生徒文化奨励賞の授賞候補について 

『非公開』 

 

議案第３０号  令和４年度和歌山市川端龍子賞等の授賞候補について 

『非公開』 


